



Lifetime Achievement Award (LAA) Nomination Criteria

Nominee:

Date:

Nominated by:

Nomination Seconded by:

1. How long has the nominee been a member of Canadian Masters Weightlifting?
2. Is the nominee a member of a weightlifting club? If so, in what capacity, and for how many years?
3. Has the nominee coached weightlifters, including master lifters? If so, how many lifters per year?
4. Has the nominee been a member of the CMWFHCM executive? If so, what position(s) and when?
5. Has the nominee been a volunteer within the sport of weightlifting? If so, in what capacity?
6. Has the nominee run/organized training camps, competitions, or special events? If so, describe the event. Were they local meets, Canadian/Pan American/World Championships? When? How many participated?
7. What level of officiating does the nominee have? Does he/she officiate at weightlifting competitions? How often does he/she officiate per year?
8. How many Canadian Masters Weightlifting Championships has the nominee participated in? Has he/she set records at any of these meets? If so, describe the records set.
9. Is the nominee in the Canadian Masters Weightlifting Hall of Fame? How many points does he/she have and where is he/she ranked in the Hall of Fame. Is he/she a member of any other Halls of Fame (ex. Pan American Masters or local city's Hall of Fame or in another sport)? If so, which one(s) and when?
10. Please list the results of the nominee's participation in any or all of the following championships: Canadian Masters, Pan American Masters, World Masters Weightlifting, World Masters Games.



Critères de nomination pour le Prix de réalisation de vie (PRV)

Personne mise en nomination:

Date:

Mise en nomination par:

Nomination secondée par:

1. Combien ça fait de temps que la personne mise en nomination fait partie de l'Haltérophilie canadienne Maîtres?
2. Est-ce que la personne en nomination fait partie d'un club d'haltérophilie? Si oui, dans quelle fonction, et pour combien d'années?
3. Est-ce que la personne en nomination a entraîné des haltérophiles, incluant des athlètes Maîtres? Si oui, combien d'athlètes par année?
4. Est-ce que la personne en nomination a été un membre de l'exécutif de la CMWFHFCM? Si oui, quelle position et quand?
5. Est-ce que la personne en nomination a été un bénévole dans le sport d'haltérophilie? Si oui, dans quel rôle?
6. Est-ce que la personne en nomination a organisé des camps d'entraînement, compétitions, ou évènements spéciaux? Si oui, décrire l'évènement. Étaient-ils des compétitions locales, des Championnats canadiens/panaméricains/mondiaux? Quand? Combien d'athlètes ont participé?
7. Quel niveau d'officiel la personne en nomination a-t-elle atteint? Est-ce qu'elle agit en tant qu'officiel à des compétitions d'haltérophilie? Combien souvent est-ce qu'elle agit en tant qu'officiel par année?
8. À combien de Championnats canadiens Maîtres d'haltérophilie la personne en nomination a-t-elle participé? Est-ce que la personne en nomination a brisé des records à n'importe quel de ces compétitions? Si oui, décrire les records obtenus.
9. Est-ce que la personne en nomination fait partie du Temple de la Renommée de l'Haltérophilie canadienne Maîtres? Combien de points a-t-elle et à quel rang est-elle dans le Temple de la Renommée? Est-elle un membre de n'importe quel autre Temple de la Renommée (par exemple les Maîtres panaméricains ou bien un Temple de la Renommée d'un hôtel de ville local ou dans un autre sport)? Si oui, lesquels et quand?
10. SVP, donner les résultats de la personne en nomination à n'importe lesquels des championnats suivants: Maîtres canadiens, Maîtres panaméricains, championnats mondiaux Maîtres, Jeux mondiaux Maîtres (World Masters Games).